

Kejuaraan Catur Beregu Piala Walikota Bitung Se-Sulut Berakhir, Ini Daftar Juaraanya

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Jul 3, 2022 - 02:12



Ketua Harian Percasi Sulut Heery Benyamin Dan Ketua Umum Percasi kota Bitung Rizal Lumombo



BITUNG - Kejuaraan Catur Beregu Piala Wali kota Bitung Se-Sulawesi Utara yang diselenggarakan Percasi kota Bitung di Tribun Kantor Wali kota Bitung berakhir, Sabtu (02/07/2022).

Kejuaraan Catur beregu Se-Sulut yang di buka Wali kota Bitung pada Jumat 01 Juli digelar 2 hari, tanggal 01/07 dan 02/07, di ikuti 38 regu perwakilan Kabupaten Kota se-Sulut dan Gorontalo sukses terlaksana dan melahir juara-juara sebagai berikut ;

- Juara I Bank Sulut, dengan Match Point, 5.5. berhasil menggondol Tropy Walikota dan Uang Pembinaan sebesar 3 juta.
- Juara 2 Tim Laisa Jackpot dengan perolehan Nilai 5 mendapatkan Tropy dan uang Pembinaan sebesar 2 juta Rupiah.
- Juara 3 Tim Jarot 2 mengantongi Nilai 5 juga mendapatkan Tropy dan Uang pembinaan sebesar 1,5 juta.

Juara 4 di duduki Tim Lapas Manado dengan perolehan Nilai 4,5. Dan di Posisi 5 diraih tim Pinokalan Satu dengan perolehan nilai 4.5 juga mendapatkan tropy dan uang pembinaan

Ketua Umum Percasi Kota Bitung, Rizal Lumombo menyampaikan sangat berharap Catur di Sulawesi Utara berkembang dari sisi Profesionalitas, dan Ternyata Ivent catur untuk profesionalitas ini harus betul-betul fokus dan serius dalam melaksanakannya.

" Hal-hal lain bagi kita, Profesionalitas dalam proses pertandingan itu menjadi bagian dari Disiplin dan Profesionalitas bercatur pada sistim pertandingan yang

ada," ungkapnya.

Menurut Dirut PT. Bangun Bitung ini bahwa selain ketegasan, persyaratan juga menjadi bagian dari pertandingan. Karena katanya pertandingan itu bisa berjalan dengan baik tentunya perlu adanya ketegasan.

Dirinya pun berharap para pemain perlu ada kesadaran, kalau tidak bisa jangan memaksa. Kedepannya ini menjadi evaluasi dan harapan dan cita-cita kita semua.

" Sebagai Ketua Umum Percasi kota Bitung Saya berharap kepada para pemain perlu selalu ada kesadaran, kalau tidak bisa jangan memaksa," tandasnya.

Rizal menyampaikan bahwa hari ini akan menyerahkan hadiah kepada para Juara, karena hal itu merupakan bukti pelaksanaan kejuaraan Catur Se-Sulut.

" Hari Ini kami akan menyerahkan Hadiah, bukti pelaksanaan Kejuaraan Catur Se-Sulawesi Utara kali ini. Pun menjadi Bukti Bitung siap menjadi Tuan Rumah Kejurda Catur Se-Sulawesi Utara nsntinya," tutupnya.

Sementara Ketua Harian Percasi Sulawesi Utara Herry Benyamin mengatakan, sangat bangga. dengan Kegiatan Kejuaraan ini, karena akan menjadi laporan kegiatan Provinsi Sulut untuk pengurus besar Percasi Seluruh Indonesia.

Selain itu Heery Juga menyampaikan Salam dan doa, sekaligus permohonan maaf Ketua Pengurus Percasi Sulut karena tidak bisa bersama-sama pada kegiatan hari ini karena ada Kegiatan Garda Merah Putih di Bali, karena beliau adalah Ketua Garda Merah Putih.

Menueut Herry Benyamin Ketua Percasi Provinsi Sulut sangat bergembira karena Iven hari ini bisa melebihi Iven-ivent yang Pernah dilaksanakan sebelumnya.karena biasanya kata Dia untuk Sulawesi Utara paling tinggi 30 regu. Tapi Ivent kali ini pesertanya bisa 40-an regu dengan Seratus lebih personil yang ikut

" Saya apresiasi, Selamat kepada Pemenang dan bagi yang belum mendapatkan juara jangan berkecil hati. Selamat, Tuhan memberkati kita semua," pungkasnya. (AH)